

Sanofi conteste l'annulation judiciaire de son plan social?

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-03 20:17:41 - Vu sur pharmacie.ma

Sanofi a annoncé fin octobre qu'il allait contester la décision de la justice concernant l'annulation de son plan social dans la recherche. La veille de son éviction de Sanofi par le conseil d'administration, le désormais ex-directeur général Chris Viehbacher a prévenu de la volonté de faire appel.

La cour administrative de Versailles a annulé début octobre en appel la validation administrative de l'accord sur le plan social de Sanofi dans ses activités de recherche en France. Cette décision ne suspend pas la mise en oeuvre de ce projet mais peut donner droit à une réintégration des salariés licenciés ou à des demandes d'indemnités.

Le plan de réorganisation des activités de recherche du laboratoire tricolore prévoit la suppression d'environ 180 postes d'ici 2015.